



住民参加で在宅福祉サービスを展開 社会福祉の原点を見つめて寄付を集めたい

NPO法人まごころサービス松江センター(島根県)

住民参加で在宅福祉サービスを実現

1992年に任意団体として発足。ケアワーカー養成講座を実施し て、島根県初の住民参加型在宅福祉サービスを開始しました。その 後NPO法人となり2000年に始まった介護保険制度による訪問介護 事業と認知症対応型グループホームの運営を行っています。

誰もが自分の意思を尊重され、地域で穏やかに暮らせるように、 在宅福祉の充実や家庭的な共同生活を目指していますが、介護保険 だけで全てのサポートは困難です。例えば掃除ひとつとっても、対応 できるのは台所、お風呂、利用者の居室だけ、その他の部屋や庭は 掃除できません。このような介護保険で対応できない生活支援の希望 者には、介護保険制度外の有償ボランティアサービスを提供します。 公的サービスと有償ボランティアサービスを組み合わせることで 「住み慣れた地域で暮らしたい」「自宅で生活したい」と願う高齢者や 障がい者の生活を支えています。

福祉の原点を見つめた寄付集めを

草取り・買物・話し相手等の有償ボランティアサービスは、介護保険 制度を利用できない方にも提供しており、寄付金はこれを支える貴重 な財源です。社会福祉の原点を考えると、必ずしも利用者に対価の 自己負担を求めず、例えば生活保護受給者にも寄付金でサービスを 提供したいです。

また、福祉サービスの質を高めるために、職員の待遇も充実させ たいという思いがあり、これから寄付集めをさらに充実させていこう と考えています。

活動分野

高齢者福祉

約1億円 約80名

スタッフ数

法人設立 1999年 9月

認定取得 2014年10月

団体ホームページ

http://care-net.biz/32/magokoro-kaigo/



理事長 勝部 加代さん

私自身が認知症の親を看取った ことから始めた活動も22年が経ち ました。これからも寄付を伸ばして、 様々な方に選ばれる良いサービス を提供し、地域福祉に貢献してい きたいと夢を膨らませています。